
Antrag: Pilotprojekt Schaffung von Freischankflächen   
 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob für das Jahr 2022 (Pilotprojekt), 

Voraussetzungen geschaffen werden, dass Gastronomen die Öffnung der Freischankflächen 

und die Stundung (im Einzelfall) der Sondernutzungsgebühren ermöglicht werden. Die 

Landeshauptstadt Magdeburg soll die Erkenntnisse sammeln und diese Auswertung dem 

Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und regionale Entwicklung vorstellen.  

 
 
Begründung: 
 
Die Corona – Pandemie hat die Gastronomen in Magdeburg zum Teil in große Bedrängnis 

gebracht. Auch die aktuellen Entwicklungen der Energiekosten führen dazu, dass sich die 

Gaststättenlandschaft innerhalb der Stadt negativ verändern könnte. Die Stadt Magdeburg 

sollte in diesem Sommer (2022) den Gastronomen die Möglichkeiten bieten um wieder in ein 

normales Allttagsgeschäft zu kommen. Deshalb sollte die Verwaltung Anträge auf 

Verlängerung und Nutzung von Freiflächen positiv bewerten und in diesem Sommer die 

Stundung der Sondernutzungsgbühren ermöglichen.  
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